

Mon mari ne se drogue plus

C. L., USA

04/07/2012

Mon mari ne se drogue plus. Je veux témoigner de l'intercession puissante de saint Josémaria qui m'a aidée auprès de Dieu pour que mon mari décroche des drogues. Après plusieurs semaines de prière, mon mari ne se drogue plus. Merci, mon Dieu et merci, saint Josémaria Escrivá pour avoir exaucé mes prières.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/mon-mari-ne-
se-droge-plus/](https://opusdei.org/fr-ca/article/mon-mari-ne-se-droge-plus/) (12/01/2026)